

LA PRESSE
EN PARLE

Femme
Actuelle

27 avril 2015

Le corset qu'on ose enfin montrer
La marque de mode Bensimon s'est alliée au spécialiste du corset Proteor pour créer une collection colorée et tendance pour les jeunes atteints de scoliose. Objectif: faciliter l'observance d'un traitement parfois lourd et pas toujours conciliable avec la vie quotidienne des jeunes ados. Corset Bensimon/Proteor, disponible auprès du réseau d'orthoprothésistes Proteor (www.proteor.fr), 1 300 à 1 500 € environ (remboursé par la Sécurité sociale).

beautés
pour
la famille

verte
PROFITEZ
PER BONUS

per matin

Cuisiner
SANS RIEN JETER
NOS RECETTES OÙ TOUT EST BON
COMMENT CONSERVER SES PETITS PLATS

Attitude
JE NE ME SENS PAS
EN PHASE
AVEC MON ÂGE

Évasi
MADÈRE, U
BALADE NATI
SPECTACUL

Enquête
excl
70 ans du c
de
des fem